



Le Ressuscité nous révèle que Dieu est plus près de nous que l'horizon fuyant sans cesse devant nos yeux, que Dieu est là où trop souvent nous ne l'espérons plus.



Ils étaient deux à faire route de Jérusalem à Emmaüs.
L'un est Cléophas et l'autre, anonyme,
permet à tout être humain d'en devenir le compagnon.
Depuis un certain matin de Pâques,
la route d'Emmaüs traverse villes et villages, pays et continents,
ignorant les frontières de races et de couleurs, de langues et de cultures
que les hommes et les femmes peuvent tracer entre eux.
Chacun y fait son chemin, un chemin unique,
toujours nouveau, sans cesse à poursuivre
vers des lendemains inédits et inattendus.

Route des illusions perdues et des rêves évanouis ;
route des amours blessées et de la confiance perdue ;
route des inquiétudes en face d'un avenir incertain ;
route des solitudes à la recherche d'une présence chaleureuse ;
route de la jeunesse réclamant son avenir ;
route des sans patrie en quête d'espoir et de vie meilleure ;
route des sans lieu où reposer la tête ;
route des mendiants de Dieu à la recherche des signes de sa présence ;
route des artisans de paix et des assoiffés de justice.

Route d'Emmaüs

où le Ressuscité se fait le compagnon de nos jours.
Sa présence toute simple et discrète
risque de ne pas être remarquée,
tant il se fait silence pour libérer notre parole
et se charger des fardeaux qui entravent notre marche.

Route d'Emmaüs

où le Ressuscité, en prenant la parole,
permet à notre expérience humaine
d'entrer en dialogue avec ce Dieu dont le bon plaisir
est de nous introduire dans une intimité filiale.

Route d'Emmaüs,

où le Ressuscité crée, au sein de l'humanité,
des liens nouveaux de solidarité
et de communion fraternelle

Route d'Emmaüs

où le Ressuscité prend le visage de ceux et celles
qui luttent pour leur dignité,
qui combattent les injustices avec une force tranquille,
qui sont assoiffés de sa Parole et l'incarnent dans leur vie,
qui partagent leur persévérante espérance,
qui se fatiguent à force d'aimer et de servir.

Route d'Emmaüs,

où le Ressuscité nous révèle
que Dieu est plus près de nous
que l'horizon fuyant sans cesse devant nos yeux,
que Dieu est là où trop souvent nous ne l'espérons plus.

Route d'Emmaüs,

où le Ressuscité nous apprend que nos arrêts
ne sont que des haltes
où il nous verse l'eau vive et nous partage le pain de vie
afin de nous donner la force de poursuivre notre chemin.

Route d'Emmaüs,

où le Ressuscité conduit au cœur de son mystère
ceux et celles qui l'invitent à habiter leur propre vie.

Route d'Emmaüs,
où le Ressuscité continue de fractionner sa vie
et nous apprend à faire de même,
en mémoire de celui qui n'a pas eu d'amour plus grand
que de se livrer tout entier pour ceux et celles que Dieu aime.

Route d'Emmaüs,
route des hommes et des femmes qui,
touchés par l'Amour
ne peuvent résister à la joie de reprendre la route,
quelle que soit l'heure de la vie,
pour être au service de toute personne
qui a besoin d'entendre
la Bonne Nouvelle de l'Amour de Dieu
qui, du Ressuscité, jaillit en plénitude de vie. 